## Gestaltung des neuen Dorfplatzes in Rümmingen

In der Gemeinde Rümmingen entstand im Jahre 2016/2017 ein neuer Dorfplatz, der rechtzeitig zu den Jubiläumsfeiern "1250 Jahre Rümmingen" im Juni 2017 fertiggestellt worden ist.

Insgesamt investierte die Gemeinde Rümmingen 467.000 Euro.

Von den förderfähigen Ausgaben in Höhe von knapp 396.000 Euro erhält die Gemeinde vom Bund im Rahmen des Kommunalinvestitionsfördergesetztes (KInvFG) einen Zuschuss in Höhe von 37.214,41 Euro, sowie vom Land im Rahmen des Entwicklungsprogramms Ländlicher Raum (ELR) einen Zuschuss in Höhe von 131.720,00 Euro.

Die Gemeinde bedankt sich auf diesem Weg für die finanzielle Unterstützung des Bundes und des Landes.

## gefördert durch:



